

Aargauerplatz



Dreck schaufeln am Spatenstich, Bänder durchschneiden bei Eröffnungen, in die Kamera lächeln: Da müssen Regierungsräte durch. Bildungsdirektor **Alex Hürzeler** braute diese Woche einen Inklusions-Zaubertrank. Zusammen mit **Susan Dober Spielmann** von der SVA Aargau, **Philip Schneiter** von der **Aargauischen Industrie- und Handelskammer** und **John Steggerda** von der Konferenz der Aargauischen Behindertenorganisationen goss er eine Flüssigkeit durch einen Trichter in eine dampfende Flasche. Anlass war die Lancierung von «die Charta – Arbeit für Menschen mit Behinderung». Prost! (NLA)